

Buenos resultados en ensayo clínico con Abdala en niños

Image not found or type unknown



generico

La Habana, 19 oct (RHC) La doctora Sonia Resik Aguirre, jefa del departamento de Virología del IPK y responsable del estudio Ismaelillo, apuntó que los resultados preliminares indican que la vacuna Abdala en edades pediátricas es muy segura.

Destacó que más del 80 por ciento de los eventos adversos fueron leves y se obtuvieron mejores números de inmunogenicidad que en la población adulta.

Las conclusiones previas de dicho estudio se presentaron en la provincia de Camagüey, en conferencia de prensa, destaca el periódico Trabajadores.

Como detalló la especialista, ya se realizó la última extracción de sangre en el grupo de niños de tres a 11 años, por lo que aún faltan algunos análisis.

En el caso de los de 12 a 18 años, los resultados preliminares de las fases uno y dos indican una elevada inmunidad, en algunos casos iguales o superiores a la de los adultos.

No obstante, precisó que, en los pequeños, aun cuando estén en estudio, en pruebas intermedias se han detectado buenos resultados. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/274263-buenos-resultados-en-ensayo-clinico-con-abdala-en-ninos>



Radio Habana Cuba